

Tagesordnungspunkt 8

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden Nordost am 30. Januar 2008

Fußgängerüberweg Albrecht-Dürer-Straße/Höhe Abzweigung Rubensstraße.

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat wird um Prüfung gebeten, ob in der Albrecht-Dürer-Straße in Höhe der Abzweigung Rubensstraße ein Fußgängerüberweg eingerichtet werden kann.

Begründung:

An dieser Stelle besteht Bedarf für einen Fußgängerüberweg. Viele Bewohner müssen hier die Straße queren, um dann über die Aarstraße zum einzigen Lebensmittelmarkt in der Umgebung, dem Tengemann-Markt in der Lahnstraße, zu gelangen. Auch die Bushaltestelle der Linie 3 stellt ein zusätzliches Fußgängerpotential dar. Darüber hinaus würde die Einrichtung eines Fußgängerüberwegs den sowohl stadteinwärts als auch stadtauswärts erheblichen Lkw- und Pkw-Verkehr verlangsamen und so zu mehr Verkehrssicherheit und geringerem Verkehrslärm führen.

Beschluss Nr. 0010

Antrag der CDU-Fraktion antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat IV z.w.V.

Graffy
Ortsvorsteher